



Frau Erika Briner
Präsidentin des Grossen Gemeinderates
3250 Lyss

Lyss, 2. Dezember 2007

Sehr geehrte Frau Präsidentin

Zuhanden der GGR-Sitzung vom 3. Dezember 2007 unterbreiten wir Ihnen folgendes

Postulat: Versorgung von Herz-Kreislauf-Notfällen

Im Rahmen der ständigen Weiterentwicklung der Medizinaltechnik können zunehmend praktische – und auch für Laien – lebensrettende Notfallgeräte auf dem Markt zur Verfügung gestellt werden.

Im Rahmen der zunehmenden Herz-Kreislaufstörungen unserer Bevölkerung – speziell bei Sportanlässen – welche auch zunehmend Schüler und Jugendliche betreffen – möchte die Fraktion FDP folgende Fragen überprüft wissen:

- 1.) Betrachtet es der GR als sinnvoll, in den Lysser Schulsportzentren und ev. in den Gemeindeschulhäusern, mobile Defibrilator-Geräte zu installieren?
- 2.) Ist es realistisch, die Trainer, Lehrer und weiteres Instruktionspersonal auf solchen Geräten der ersten Minute zu schulen?
- 3.) Könnte ein solches Rettungsangebot „vor Ort“ künftige Zwischenfälle mit Todesfolge abwenden helfen?
- 4.) Der Gemeinderat wird gebeten, die Beschaffung solcher Rettungsgeräte zu prüfen.

Besten Dank für die Prüfung unseres Anliegens.

Fraktion FDP